

Philippe HENRY

Maire de Château-Gontier Bazouges

les membres du Conseil Municipal

et le Comité Français pour Yad Vashem



Ville de
CHATEAU-GONTIER

vous prie de leur faire l'honneur d'assister à la cérémonie,
au cours de laquelle Monsieur Raphaël ASSAF-ASSARAF
Consul Général d'Israël à Paris

remettra la Médaille des Justes parmi les Nations,
à Mesdames IRVOAS-COUNORD et BELKESSA-COUNORD
en mémoire de leurs deux parents Denise et André COUNORD, décédés.

le lundi 17 mai 2004 à 11 heures,

Place André Counord à Château-Gontier Bazouges

La MÉDAILLE DES JUSTES est décernée par le MÉMORIAL YAD VASHEM de JÉRUSALEM
aux personnes non juives ayant sauvé des juifs sous l'occupation, au péril de leur vie